

PlantaDoce.

Empresa

Dentix fortalece su consejo e incorpora a un ex directivo de PwC

La compañía ha incorporado a su consejo de administración a Ignacio Riesgo, quien, entre otros cargos, ejerció como director gerente del Hospital Ramón y Cajal de Madrid en los noventa.

A.Escobar
7 ene 2019 - 05:00

Dentix fortalece su consejo e incorpora a un ex director de sanidad de PwC

Dentix fortalece su máximo órgano de decisión. La compañía odontológica, presidida y controlada por Ángel Lorenzo Muriel, ha incorporado una nueva pieza a su consejo de administración, con el fichaje del ex director de sanidad de la consultora PricewaterhouseCoopers (PwC), Ignacio Riesgo.

El directivo se incorpora como consejero independiente, según han explicado fuentes de la compañía dental a PlantaDoce. Riesgo es Licenciado en Medicina por la Universidad Complutense de Madrid, Doctor en Medicina por la Universidad de Oviedo y diplomado en Gestión Hospitalaria por la Escuela de Alta Dirección y Administración (Eada).

El nuevo consejero de Dentix ejerció como director gerente del Hospital Ramón y Cajal de Madrid en los noventa, ha sido miembro del comité de Hospitales de la Unión Europea (actualmente rebautizado como *European Hospital and Healthcare Federation*, una organización europea no gubernamental), además de jefe de departamento de administración sanitaria de la Escuela Nacional de Sanidad.

Dentix incorporó a David Ferrero como responsable del área de tecnología en la segunda mitad de 2018

En la faceta de consultor, **Riesgo ha sido director del área de sanidad de Arthur Andersen y también ha desempeñado las mismas responsabilidades en BearingPoint y PwC**

PlantaDoce.

. En 2013, el ejecutivo creó con Julián García Vargas, ex ministro de Sanidad, y Xavier Pomés, ex consejero de Sanidad de Cataluña, la consultora Vargas, Pomés y Riesgo Consultores.

Este movimiento se produce después de que en la segunda mitad del año pasado Dentix incorporase a David Ferrero como responsable del área de tecnología.

Ferrero procede de la multinacional Restalia, que está especializada en el sector de la restauración, con presencia en Europa, Estados Unidos y Latinoamérica.

En la actualidad **Dentix cuenta con más de 287 clínicas repartidas por todo el mundo y una red de trabajadores compuesta por más de 5.500 empleados**. Solamente en España, la compañía cuenta con más de 180 centros, prácticamente el 67% del total de sus instalaciones. Fuera del territorio nacional, la presencia de Dentix se expande por Italia, México, Colombia, Chile y Reino Unido.

Antonio Corral, responsable de recursos humanos, ha abandonado la compañía recientemente

En paralelo, recientemente ha abandonado la compañía Antonio Corral, que ha ejercido como responsable de recursos humanos de Dentix, después de desempeñar el mismo cargo para el grupo Inditex entre 2015 y 2018. Corral es cofundador y consejero delegado de Hr Bot Factory, empresa especializada en ofrecer soluciones de recursos humanos con inteligencia artificial basada en *chatbots*.

La cadena de clínicas dentales es propiedad al 100% de Lorenzo Muriel, hijo y hermano de protésicos dentales. El presidente del grupo abrió su primera clínica odontológica en el barrio de Pueblo Nuevo, en Madrid, en el año 2000.